

# Incendio acabó con tres viviendas en San Vicente del Caguán

15 Ene 2018 - 11:31 Am



Por:  
RCN Radio

Incendio acabó con tres viviendas en San Vicente del Caguán



Incendio de las viviendas en San Vicente del Caguán.

Un incendio estructural de grandes proporciones que se presentó en el barrio Comuneros de San Vicente del Caguán, dejó tres viviendas totalmente incineradas y dos personas heridas, identificadas como Vianey Rico Grajales y Yeison Velásquez, una de ellas, remitida a un centro asistencial de Florencia, debido a la gravedad de las lesiones.

Gustavo Ortega Ramírez, coordinador de la Gestión del Riesgo, dijo que al parecer, el incendio se presentó por una falla en el sistema eléctrico de una de las viviendas, y agregó que la conflagración se extendió muy rápido por ser casas hechas en madera.

Las autoridades realizarán el censo de las familias damnificadas para entregarles las ayudas necesarias.

De otra parte, el funcionario, señaló que debido a las fuertes lluvias que cayeron en el departamento este domingo en horas de la tarde, en Florencia varios árboles se cayeron, una vivienda resultó afectada y el servicio de energía fue suspendido por varias horas en algunos municipios.

Ortega Ramírez, dijo que por fortuna en los demás municipios no hubo daños.